

Mon été à Saint-Hyacinthe

LES CAMIONS DE CUISINE DE RUE SERONT AU PARC CASIMIR-DESSAULLES LES 17 ET 18 SEPTEMBRE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 15 septembre 2021 – Le quatrième et dernier rendez-vous mensuel des camions de cuisine de rue se déroulera ce vendredi 17 septembre, de 16 h à 20 h, et ce samedi 18 septembre, de 11 h à 20 h au parc Casimir-Dessaulles. Au même moment se déroulera une activité gourmande à proximité du 1555 Marché public.

Les camions du Mec & Cheese, de Queues de Castor Rive-Sud, du Pavillon de l'érable et de Pur Thé seront présents.

Les citoyens sont invités à pique-niquer sur place. C'est également l'occasion d'essayer le jeu actif de serpents et échelles ou le gym à ciel ouvert.



Concours photo

Les citoyens sont invités à se prendre en photo lors de l'activité de camions de cuisine de rue et de l'envoyer par courriel à communications@st-hyacinthe.ca (avec l'objet « Concours photo »). Un tirage au sort de trois chèques-cadeaux d'une valeur de 50 \$ des Galeries St-Hyacinthe aura lieu le 22 septembre parmi toutes les photos reçues.

Les camions de cuisine de rue seront le dernier événement présenté dans le cadre de « Mon été à Saint-Hyacinthe ». La Ville de Saint-Hyacinthe remercie les nombreux citoyens pour leur grande participation à la cinquantaine d'activités.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8304